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Die Anfrage der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Hennef vom 04.04.2011 zur Kürzung von 
Städtebaufördermitteln wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Kürzung der Städtebaufördermittel des Bundes hat auf bereits bewilligte Fördermaßnahmen keine 
Auswirkung, da rechtskräftige Bewilligungsbescheide vorliegen. Insbesondere sind nicht betroffen die 
Maßnahmen Städtebauliche Entwicklungsmaßnahme Hennef-Mitte, der Neubau des P+R Parkhaus am 
Bahnhof und der Umbau ZOB.  
 
Bei zukünftig geplanten Bauprojekten sind Auswirkungen nicht auszuschließen.  
 
Für Fördermaßnahmen in der Städtebauförderung (Historischer Ortskern Stadt Blankenberg) wurden in 
den letzten Jahren zwar ausschließlich Landesmittel bewilligt, da aber die Landesmittel mit den 
Bundesmittel im Zusammenhang stehen, sind auch hier Kürzungen zu befürchten. 
 
Als neues Projekt steht voraussichtlich die Instandsetzung des Katharinentorturms in Stadt Blankenberg 
an. Es ist allerdings noch nicht abschließend geklärt, ob eine Förderung durch die Städtebauförderung 
oder die Denkmalförderung erfolgen kann. 
 
 
Hennef (Sieg), den 27.04.2011 
 
 
 
Klaus Pipke 
Bürgermeister 
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